

hotel objekte

Magazin für Design, Hotel- und Restauranteinrichtung, Ausstattung, Technik und Spa

Spektakuläre Kulisse zwischen Himmel und Höhle

Frutt Family Lodge, Schweiz

Seite / Page 16



Design auf dem Lande
MN Hotel Mindelheim

Seite / Page 26

Die Erwartungen übertreffen
Best Western Chef im Interview

Seite / Page 46

Neu im quirligen Westen: Mercure Berlin Wittenbergplatz



Das Berlin immer eine Reise wert ist – wer wollte das bestreiten. Seit wenigen Wochen gibt es in zentraler Lage Westberlins, wenige Schritte vom KaDeWe entfernt, eine neue Bleibe für Besucher – das Mercure Berlin Wittenbergplatz. Das 4-Sterne-Hotel bietet seit Anfang November 183 komfortable Zimmer. Direktor des neuen Hauses ist Holger Berg.

Er ist überzeugt, dass „Gäste nicht nur das Flair und den hervorragenden Service des Hotels, sondern ebenso die zentrale Anbindung schätzen werden.“

Das Mercure am Wittenbergplatz verbindet einen historischen Altbau mit einem modernen Neubau zu einer Nutzfläche von rund 8.200 Quadratmetern. Das Design der Innenarchitektur reflektiert den Ruf Berlins als Mode-Metropole. Das Mobiliar in den öffentlichen Bereichen hat eine frische und abwechslungsreiche Farbgebung. Entwickelt und umgesetzt hat das Motto „Fashion is my profession“ das renommierte Innenarchitekturbüro Kitzig.

Die Zimmer des Garni-Hotels sind in warmen Erdtönen gehalten, durch ihre elegante Innenausstattung wirken sie gemütlich und stylisch zugleich. Alle Räume sind vollklimatisiert und mit Flatscreen-TV, kostenfreiem Wi-Fi, Wasserkocher für die Zubereitung von Tee oder Kaffee und Fön im Badezimmer

ausgestattet. Sieben Privilege-Zimmer verfügen über einen Balkon.

Das Haus steht inmitten des quirligen Quartiers im Berliner Westen, das gerade eine neue Blütezeit erlebt. Unzählige Restaurants, Bistros, das KaDeWe und viele neu entste-

hende Shopping-Möglichkeiten befinden sich praktisch direkt vor der Tür. Die Gedächtniskirche und der Kurfürstendamm sind in wenigen Minuten zu Fuß zu erreichen. Das Mercure Berlin Wittenbergplatz ist das zwölfte Mercure in der Hauptstadt. ■

New in the Bustling West: Mercure Berlin Wittenbergplatz

Berlin is always worth a journey. Nobody would deny that. A few weeks ago, a new place to stay opened for visitors, in a central location in West Berlin, a few steps from the KaDeWe: the Mercure Berlin Wittenbergplatz. The 4-star hotel offers 183 comfortable rooms since early November. Director of the new building is Holger Berg. He is convinced that “guests will appreciate not only the atmosphere and the excellent service at the hotel, but also the central location.”

The Mercure at Wittenbergplatz combines a historic building with a modern new building to a floor space of approximately 8,200 square meters. The interior design reflects Berlin’s reputation as a fashion capital. The furniture in the public areas is fresh and varied in color. The motto “Fashion is my Profession” was developed and implemented by the renowned interior design firm Kitzig.

The rooms of the breakfast-only hotel are decorated in warm earth tones; they radiate comfort with their elegant yet stylish interiors. All rooms are fully air-conditioned and equipped with flat-screen TV, free WiFi, electric kettle for making tea or coffee, and a hair dryer in the bathroom. Seven Privilege Rooms have a balcony.

The hotel is located in the middle of the bustling neighborhood in West Berlin that is just now experiencing a new heyday. Countless restaurants, bistros, the KaDeWe and many emerging new shopping opportunities are located practically on the doorstep. The Memorial Church and the Kurfürstendamm can be reached in a few minutes on foot. The Mercure Berlin Wittenbergplatz is Mercure’s twelfth hotel in the German capital. ■